

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 15. Mai 2005 wird das Einzelunternehmen Conti Leiterplatten in eine Kapitalgesellschaft umgewandelt.

**Conti Leiterplatten**  
wird  
**CONTAG GmbH**

Ähnlichkeiten im Namen mit anderen Unternehmen ("wir haben auch nichts mit Reifen zu tun...") und das stetige hohe Wachstum machten die Änderung der Gesellschaftsform nötig.

Seit über 20 Jahren steht das Unternehmen für absolute Termintreue und exzellente Qualität. Und das wird auch in Zukunft so bleiben, wir wollen Sie begeistern!

Diese **Conti**nität garantiere ich persönlich, denn außer dem Firmennamen wird sich nichts ändern.

- Das Unternehmen wird weiterhin vom Gründer und alleinigen Gesellschafter Andreas Contag geführt.
- Ihre Ansprechpartner in unserem Unternehmen bleiben unverändert.

Wer von Express-Prototypen in der Leiterplatten-Herstellung spricht, spricht jetzt von **contag**.

Mit viel Freude auf die weitere  
gemeinsame Zukunft mit Ihnen  
verbleibe ich mit freundlichen Grüßen



Andreas Contag  
(Geschäftsführender Gesellschafter)



## Gewinnen Sie mit CONTAG!



Gewinnen Sie einen von **5 Apple iPod mini** und **50 weitere** attraktive Hauptpreise.

- Was verbinden Sie mit dem Unternehmen **contag** (**Conti**) ?
- Womit können wir Sie auch zukünftig begeistern?

Die Gewinner werden aus allen Antworten gelost (Rechtsweg ausgeschlossen).  
Einsendeschluss war der 31. Mai 2005.